



Nombre de la Asociación:

Sociedad de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria de Cantabria

Siglas: SPEAP-Cantabria

Fundación: 1993

Fecha adhesión AEPap: 2012

Nº actual de socios: 65.

Nª actual de socios de la AEPap: 11

Presidentes que ha tenido la Asociación:

Jaime Revuelta Alonso, Germán Castellano Barca, Horacio Paniagua Repetto.

Junta Directiva actual

Presidenta: Carmen Rodríguez Campos

Secretario: Alberto Bercedo Sanz

Tesorera: Yolanda Mirones Martínez

Vocal: Rosa Pardo Crespo

Vocal: Valvanera Ortiz Revuelta

Vocal: Mª José Martínez Chamorro

Vocal: Mª Angel Cuenca Gómez

Vocal: Elena Güemes Veguillas

Vocal en AEPap: Alberto Bercedo Sanz

Domicilio social: Colegio de Médicos de Cantabria. Calle General Mola, 33, Planta Baja. 39004. Santander. Cantabria.

Página Web:

No se dispone

Publicaciones:

No se dispone

Actividades formativas regulares:

- Jornada de Pediatría Extrahospitalaria. Artritis reumatoide juvenil por la Dra. Peiró del Servicio de Reumatología del Hospital Valdecilla el 10 de febrero de 2012.
- Jornada de Pediatría Extrahospitalaria. Nuevas vacunas en perspectiva, por el Dr. Martínón el 4 de mayo de 2012.
- Jornada de Pediatría Extrahospitalaria. “El niño no me come” por el Dr. Madrigal el 19 de octubre de 2012.
- Jornada de Pediatría Extrahospitalaria. Infecciones recurrentes por el Dr. Gonzalo Ocejo del Servicio de Inmunología del Hospital Valdecilla el 14 de diciembre de 2012.

Colaboraciones con la Administración regional

- Programa de Obesidad Infantil, en donde se ha valorado los cambios en su diseño para la puesta en marcha del mismo.
- Comité de Vacunas de Cantabria, siendo la Dra. Carmen Rodríguez Campos la representante de la Sociedad en el mismo.
- Se ha remitido una carta desde nuestra sociedad y conjuntamente con la Asociación de Enfermería de Pediatría a las autoridades sanitarias en relación a los cambios organizativos que se quieren implantar en el programa del Niño Sano desde el Servicio Cántabro de Salud. En este sentido, se ha recibido una carta de la Subdirectora de Asistencia Sanitaria, Dra. Isabel de Frutos en donde se nos agradece nuestra disposición a colaborar pero en la que remarca que la línea estratégica del Servicio Cántabro de Salud va encaminada a la modificación del Programa del Niño Sano para dar más tiempo a otras actividades de asistencia en la consulta diaria.

- La SPEAP de Cantabria no ha sido convocada desde el Observatorio de Salud Pública de Cantabria, desconociéndose los motivos de la misma.
- La SPEAP de Cantabria antes los problemas surgidos con la administración de la vacuna de la varicela en los Centros de Salud, ha defendido ante la administración la necesidad de la misma, aspecto que todavía no está resuelto al día de hoy.

Aspectos organizativos de la Sociedad

- Aceptación de la SPEAP de Cantabria como sociedad federada de la AEPap celebrada en el congreso de junio de 2012 de la AEP en Granada, incorporación que fue aceptada con una ovación unánime de la Asamblea de la AEPap nacional al ser la única comunidad autónoma que todavía no formaba parte de la AEPap.
- Durante el año 2012, el secretario del SPEAP de Cantabria por mandato de la Junta Directiva se ha procedido a la apertura de una cuenta de la Sociedad en Caja Cantabria, la petición de número de identificación fiscal a Hacienda y la exención del IVA de la Sociedad al ser una Entidad de carácter social. Los representantes legales de la Sociedad ante la Agencia Tributaria son Carmen Rodríguez Campos como presidenta y Alberto Bercedo Sanz como secretario.